

Feuerwehr - Fest 2011

Heuer fand bereits unser **26. FF-Fest** statt. Am Samstag, den 27. August und Sonntag, den 28. August wurde das Fest abgehalten.

Kommandant HBI Josef Köpf und seine Feuerwehrkameraden konnten wieder viele Gäste an beiden Tagen begrüßen. Wie gewohnt kümmerten sich viele fleißige Hände um Ihr leibliches Wohl.

Am Samstag hatten wir leider Pech mit dem Wetter. Die Hitzeperiode ging genau an diesem Tag zu Ende und so gab es am Abend ein Gewitter und danach einen mehrstündigen Regen. Aufgrund dieser Tatsache blieben in unserem FF-Haus und im Festzelt einige Plätze leer.



Trotz des schlechten Wetters war die Stimmung an der Bar aber trotzdem bis in die Morgenstunden sehr gut.

Wie gewohnt wurden wir an beiden Abenden von Jonnys Duo musikalisch unterhalten.





Am Sonntagvormittag meinte der Wettergott es wieder gut mit uns, und so konnten wir gemeinsam mit unserem Pfarrer Oppel, die Feldmesse im Festzelt feiern.



Im Anschluss sorgte wieder unsere Trachtenmusikkapelle für die musikalische Umrahmung des Frühschoppens.

Unsere zukünftigen Feuerwehrkamerad /inn /en konnten sich an der Spritzwand bereits mit der Kunst des Feuerlöschens beschäftigen.



Ohne die vielen fleißigen Hände wäre die Abhaltung unseres Feuerwehrfestes nicht möglich. Darum möchten wir uns an dieser Stelle auch bei den Frauen und Freundinnen der Feuerwehrkameraden bzw. auch sonstigen freiwilligen Helfern bedanken.





Wir möchten uns an dieser Stelle bei den ortsansässigen Banken für die ganzjährige Unterstützung bedanken. Weiters noch bei unserem Pfarrer Oppel und seinen treuen Helfern für die Gestaltung der Feldmesse. Ein spezieller Dank an die Trachtenmusikkapelle Gr. Schweinbarth für die musikalische Umrahmung der Feldmesse und dem anschließenden Frühschoppen.